



園だより

園教育目標 明るく元気な子 豊かな心をもった子

狭山市立水富幼稚園

令和2年11月20日

〒350-1325

狭山市根岸 2-22-2

10月に出かけた動物園の遠足から始まり、年長組は約6週間もの間「遊べる動物園」をテーマに活動に取り組んでいました。この活動を通してどんなことが育っているのか、どうして遊びが大事なのかについて全国国公立幼稚園・こども園 PTA 連絡協議会会報に掲載されていた玉川大学教授 大豆生田啓友先生のお話を抜粋ですがお伝えしたいと思います。

日本の教育もアクティブラーニング(主体的で、対話的で、深い学び)がスタートしています。なぜ、アクティブラーニングが重要なのでしょうか。子供が大人になる21世紀の社会はAIが活躍し人の職業が大きく変わる時代となり、暗記して言われたことだけする仕事はAIが行う時代となるからです。従来のような終身雇用制はなくなり、大きな有名企業に勤めれば安泰な時代ではなくなるのです。だから、**生き生きと生活し、自ら考え、試行錯誤したり、他者と協力したり、何かをやりぬこうとする姿勢**が求められているのです。

幼児教育が遊びを重視しているのはそのためです。子供が思いきり遊び込むことは、何かに集中し、自分なりに試行錯誤し、気持ちをコントロールし、困難を乗り越えたりすることなのです。また、友達がやっている姿を参考にしたり、時には協力したりしながら、課題解決することなのです。

年長組の動物園ごっこの姿から検証してみましょう。



転がるか
やってみよう

ペンギンのコースが上手く滑るか、試行錯誤を繰り返しています。



足りないから
ゴルフクラブを作ろう

道具や教材の良さを生かして作る等準備を進めています。



何個できたか
数えてみよう

お土産屋さんの品物をきれいに並べて個数を調べています。一つずつ数えることは小学校の算数につながります。



恐竜コーナーは滑り台と卵探しゲームが組み合わさっています。「羽根に紐をつけてバサバサ動くようにしない?」自分のアイデアを伝えます。



「高いところは100点にする?」バスケットゴールの位置について相談。意見を出し合い折り合いをつけることも大事です。

教師と一緒に遊びながら幼児の興味が広がったり、深まったりして更に楽しめるようにします。

教師がすぐに手助けすると自分で工夫したり、友達と助け合ったりする機会が少なくなることもあるため、手伝うのか、ヒントを与えるのか、自分たちで解決できるまで見守るのか等を考えてかかわっています。

12月の行事予定



日	曜	行事内容
2	水	★年長組 個人面談 (11日迄) ミッキークラブ (採寸)
3	木	園児育成事業 (観劇会)
4	金	12月生まれ誕生会
9	水	★年少組 懇談会 9:15~10:15 保護者アンケート配布(14日締め切り)
15	火	★年長組 懇談会 9:15~10:15
17	木	★年少組 保育参観 9:15~10:00 弁当終了
22	火	お楽しみ会
24	木	第2学期終業式 ★11:20 一斉降園
25	金	冬季休業日(~1/7)

<1月の行事予定>

8日 第3学期始業式
(★11:20 一斉降園)

11日 成人の日【祝日】

13日 年長組 修了記念写真撮影

14日 弁当開始

20日 ミッキークラブ

25日 さわやか相談日(最終回)

26日 1月生まれ誕生会

27日 入園準備会のため
11:30 降園

29日 職員研修日(14:00 降園)

・★印は保護者の方に参加していただく行事です。
・行事は都合により変更することもありますので、ご了承ください。



絵本代集金について

○絵本代 9月~12月の4ヶ月分 **1,640円**

を集金します。(1ヶ月410円)

12月1日(火)に

お願いします。

年少、年長共に

同じ値段です。



お楽しみ会について

○会の内容は当日までのお楽しみ!!

お子さんには内緒の連絡です。

当日、保護者会よりケーキを頂きます。

フォーク・水筒 を持ってきてください。

尚、当日欠席の方は 13:30~16:00 までの間に
ケーキを取りに来てください。取りに来られない
場合や食べきれないものは、生ものですので
処分させていただきます。



降園時間について

○12/18~23日はお弁当がありませんので、
11:30 降園です。

○12月24日(木)の終業式・1月8日(金)の始業式は
11:20 に園庭にお集まりください。一斉降園を行います。

車通園について (全園児)

○現在、車通園の方の人数が多く、1ヶ月交代で
年少・年長の時間差登降園を行っています。

今月、年少が②便 13:40 降園をしていますが、
残っている幼児が8名となり保育がしづらい
状況ができています。ここで、年長チャレンジ
の取り組みが一段落し、また冬場は寒くなる時
間が早くなるので、15時まで車通園の方も遊
べるように幼稚園裏の駐車場3台分を降園時の
み使用することにしました。車通園の方も 11
月24日(火)から通常保育と同じ、**14:00 降園**
となります。(毎月 **15:00** まで園庭で遊べます)
また、登園時は駐車場を **8:45~9:00** 利用し
て登園してください。